



Congreso Mundial de Móviles GSMA 2019

El Instituto participó en el Congreso Mundial de Móviles 2019 del Grupo Especial de la Asociación de Operadores Móviles (*GSMA*, por sus siglas en inglés) y en su Programa Ministerial, donde compartió la experiencia de México en mesas redondas sobre mercado único digital, 5G, conectividad inteligente, futuro digital compartido, Internet de las cosas (*IoT*, por sus siglas en inglés), digitalización en los mercados emergentes incluyendo América Latina y simplificación regulatoria para la inclusión digital, junto a representantes del Foro Europeo de Internet, la Comisión Técnica Regional de Telecomunicaciones de Centroamérica (COMTELCA), el Foro Económico Mundial, la OCDE, entre otros. De manera bilateral, la Delegación del IFT y de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) sostuvieron una reunión con representantes del gobierno de los Estados Unidos, en la que participaron miembros del Departamento de Estado, el Departamento de Defensa, la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (*USAID*, por sus siglas en inglés) y la Comisión Federal de Comunicaciones de Estados Unidos (*FCC*, por sus siglas en inglés), para discutir la colaboración en temas de ciberseguridad y los retos para el despliegue de infraestructura en la frontera común entre ambos países. También, se sostuvo una reunión con la Dirección del Sector de Desarrollo de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), en la que se dio seguimiento al Acuerdo de Cooperación entre esta organización internacional y el Instituto, para la ejecución del Proyecto de Implementación Nacional de la Iniciativa Mundial para la Inclusión Financiera en México. El Congreso se llevó a cabo en Barcelona, España, del 24 de febrero al 1 de marzo de 2019.